



2月実行委員会だより

令和2年2月26日発行

港区立御成門中学校
PTA会長 佐野貴久

令和2年2月15日(土) 午前10時30分～ 視聴覚室にて

佐野会長より

本年は暖冬と言われ、この数日、日中は汗ばむほどの暖かさで、春の初めのような日が続いておりますが、皆さまお元気でしょうか。

さて私立高校の受験が始まり、来週は都立の入試もある中、3年生のお子さんを持つ保護者の皆様におかれましては、緊張感が続く毎日をお過ごしかと思います。世界的な驚異となっている新型コロナウイルスも収束が見えず、インフルエンザや風邪なども流行っており、不安を感じている方も少なくないと拝察します。ただでさえ寒暖差も激しく、体調管理が難しい時期にこうしたことが重なっておりますが、どうか健康に留意して頂きたいと思えます。

また、前回の実行委員会の際に、2階ロビーで開催されていた展示会を拝見致しました。素晴らしい作品が多く、最近の中学生は美的感覚が優れており、様々な情報を整理してプレゼンする能力が高いことを改めて目の当たりにし、感心するばかりで、これからの将来が実に楽しみに思えました。

いよいよ三送会に向けて生徒たちの気持ちが高まっていく時に差し掛かっていると思います。子どもたちが伸びやかに、悔いなく、学校生活を送れるよう、保護者として全力で応援してまいりたいと思えます。

佐藤校長先生より

2月も半ば、月日の流れの早さを感じています。本日は、この後PTA臨時総会で規約の改正もあって伺っています。今年度は後1か月半ありますがPTAの皆様にはさまざまにお世話になりました。

さて、この時期、学校では、健康・安全に注意して教育活動を進めてきました。2月初旬に1年生でインフルエンザが始め、2月5、6日の2日間を1年B組は学級閉鎖、拡大防止のために朝礼や避難訓練を中止し、3年生はランチルームから教室給食に変更してきました。2年生の鎌倉校外学習も新橋駅で検温をし、マスク着用でJRに乗車、防寒対策を取り、班行動を行いました。この間、手洗い・うがいと登校時玄関・ランチルームでの手指の消毒の習慣化に努めました。3年生は2月10日からの私立入試に続いて、21日の都立入試へとしっかり力を出して良い結果につながることを期待しています。

本日午後は新入生説明会ですが、新1年生は3クラスは確実な状況です。また、来年度は、本校に「難聴学級」が設置されます。2月後半からの教育活動では、期末考査、3年生を送る会、卒業式、修了式へと良い形で次へのステップを踏み、飛び立っていくことを願っています。保護者の皆様には、生徒達の一年間の仕上げと次への準備を温かく見守っていただき、ご協力をいただきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。